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La brutta notizia sulle
Partecipate, riportata da Enrico Leopardo ( Pd )

CIVITAVECCHIA - 27 di Hcs, altrettanti di Città Pulita e 15 di Argo; per un totale di 69 persone,
mandate in Cassa integrazione fino al mese di luglio. Questa, previa la lettura di copia una
lettera inviata

dalla Holding medesima a Sindacati e Regione, la pesante notizia riportataci stamani da Enrico
Leopardo ( Segretario cittadino del Pd ) nella Conferenza Stampa presieduta altresì dal Gruppo
Consigliare e dalla Deputata di specifico riferimento, Marietta Tidei. Senza contare i 2
Dipendenti di Civitavecchia Infrastrutture che - ha in più riferito - non percepiscono lo stipendio
da ben quattro mesi, e pignoramenti in arrivo per una cifra ben più alta di quella inizialmente
riferita ai Consiglieri suddetti dal Primo Cittadino Antonio Cozzolino. <<Io credo che
quest’ultimo si debba dimettere - ha commentato poi lo stesso piddino - Lo conosco: è una
persona seria; ed in quanto tale, dovrebbe farlo. Altrimenti vuol dire che è circondato dalle
persone sbagliate.>> Inoltre: <<Non penso che dal Protocollo d’Intesa firmato con l’Autorità
Portuale possano infine uscire delle cose tali da poter cambiare in positivo la situazione attuale.
Protocollo, tra l’altro, non sottoscritto da ben 3 Assessori - peraltro di peso - quali Marco
Savignani ( delega alle Partecipate stesse ), Alessandro Manuedda ( Ambiente ) e Massimo
Pantanelli ( Lavori Pubblici ). Ma forse - ha ironizzato - in quel momento erano tutti quanti in
bagno.>>. Ciò, nell’ambito di un incontro con i Giornalisti in cui si è parlato, in negativo, di
quanto fatto ( o meno ) dall’attuale Amministrazione inoltre in merito al Bilancio di Previsione,
alla fusione ( mancata ) tra le citate Hcs e Cv Infrastrutture, alla questione Italcementi e,
appunto, al Piano di ristrutturazione del debito. Fortemente stigmatizzato l’atteggiamento dei
grillini, definiti quali “totalmente chiusi al confronto con l’Opposizione”, ed in particolare quello
del Sindaco che, “nonostante la mancanza di risorse salvo quelle provenienti dalle Tasse,
sempre più alte, pagate dai cittadini ( o almeno da alcuni di essi, ndr ), si ostina a non voler
considerare la possibilità dei fondi Enel e l’eventualità di una Tassa di sbarco da applicare ai
crocieristi”. Presenti del Gruppo sopra richiamato: Marco Di Gennaro, Marco Piendibene, Maria
Rita Stella ( nella foto, a partire da sinistra ) e Pietro Tidei. Assente, per motivi di salute, Mirko
Mecozzi. 
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